Stadt Heidelberg

Ant rag Nr.:

0044/2021/AN

Antragsteller: B'90/Grüne Antragsdatum: 20.04.2021

Federführung

Dezernat I, Amt für Wirtschaftsförderung und Wissenschaft

Beteiligung:

Betreff:

Bericht des Heidelberger Handels

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff. Letzte Aktualisierung: 18. Oktober 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	06.05.2021	Ö		
Ausschussfür Wirtschaft und Wissenschaft	06.10.2021	Ö		
Gemeinderat	14.10.2021	Ö		

. . .

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.:

Sitzung des Gemeinderates vom 06.05.2021

Ergebnis: verwiesen in den Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft

. . .

Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Wissenschaft vom 06.10.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 14.10.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

. . .

Antrag Nr.:0044/2021/AN

BriefkopfdesAntragstellers:

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN
FRAKTION MEIDELBERG

Rathaus, Marktplatz 10 69117 Heidelberg Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender Marilena Geugjes, stellv. Fraktionsvorsitzende Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Rahel Amler, Anja Gernand, Felix Grädler, Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann, Dr. Nicolá Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg, Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer, Manuel Steinbrenner, Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 20.04.2021

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Bericht des Heidelberger Handels

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Bericht des Handelsverband Nordbaden in der Gemeinderatssitzung im Oktober 2021

Begründung

Die Corona-Pandemie hat den Heidelberger Handelschwer getroffen. Ein*e Vertreter*in des Handelsverband Nordbaden informiert in einem kurzen Bericht in der Gemeinderatssitzung im Oktober die Heidelberger Stadträt*innen über die aktuelle Lage, Entwicklungen und Herausforderungen des lokalen Handels in Heidelberg. Diese Informationen und Entwicklungen (auch im Vergleich zu anderen Innenstädten) sollen zu einem besseren gegenseitigen Verständnis führen und Einblicke geben, ob aktuell getroffene Maßnahmen effektiv genug sind, damit die Heidelberger Innenstadt attraktiv und vital bleibt.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen